
 

 
 
 

F R E G U E S I A  D E  S I N E S  

LARGO RAMOS DA COSTA  Nº 21 B – 7520 - 159 SINES269 870 200     FAX   269 870 201 

 

ATA Nº19/2015 
 

Aos seis dias do mês de agosto do ano de dois mil e quinze, nesta Cidade de Sines e sala de 

reuniões da Freguesia de Sines, sito no Largo Ramos da Costa nº 21 B, teve lugar a reunião 

ordinária da Junta de Freguesia de Sines, com a presença dos seguintes membros do 

Executivo: 

 

PRESIDENTE: CARLOS MANUEL JESUS SALVADOR 

SECRETÁRIA: EVA SOFIA NOGUEIRA ZAMBUJO 

TESOUREIRO: ARTUR LICÍNIO DE OLIVEIRA MARTINS 

1º VOGAL: MARIA DE FÁTIMA MATOS LEVY LOURENÇO 

2º VOGAL: JOSÉ MANUEL DOS SANTOS CASTANHEIRA 

 

ANTES DA ORDEM DO DIA 
 

- O Presidente declarou aberta a reunião eram 20,30 horas.------------------------------------------- 

 

- Foi lida e aprovada nos termos do nº 2 do artigo 57 da Lei 75/2013 de 12 de setembro, a ata 

nº 18 de 30/07/2015 que vai ser assinada pelos membros do Executivo. --------------------------- 

 

O Presidente 

Informa que: 

 

- Despachou favoravelmente a relação de atestados, certidões e autenticações relativos ao mês 

de julho, tendo sido ratificados os atos do Presidente na relação presente nesta reunião. -------- 

 

- Foi decidido avaliar a possibilidade de contratar um estudo imobiliário para a resolução da 

problemática das duas garagens situadas na Provença, tendo em vista a resolução do vazio em 

que encontra este problema.------------------------------------------------------------------------------- 

 

- Foi decidido agradecer ao Sr. Alberto Gonçalves pela hospitalidade e gentileza de ter 

recebido as crianças do ATL na Quinta Pedagógica do Casoto, bem como a agradecer à 

Câmara Municipal de Sines a cedência de transporte para permitir a realização desta visita.---- 

 

- Decidido solicitar à Câmara Municipal de Sines a intervenção com vista à limpeza das 

bermas da estrada de acesso ao Casoto e arranjo das estradas na Baixa de São Pedro e dos 

Currais Velhos.---------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

ORDEM DO DIA: 

 

ISABEL MARTA ALVES QUEIROZ 

Presente carta com entrada nº 1180 de 31/07/2015 solicitando o não pagamento da 

mensalidade do ATL, referente ao mês de agosto do seu educando Miguel Ângelo Queiroz 

Brissos.------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Deliberado por unanimidade: “ Tomámos conhecimento. Atender à solicitação”.-------------- 
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F R E G U E S I A  D E  S I N E S  

LARGO RAMOS DA COSTA Nº 21 B – 7520 - 159 SINES269 870200     FAX   269 870201 

ATA Nº 19/2015 – 06 DE AGOSTO 

 

TURISMO DO ALENTEJO – ERT 

Presente e-mail com entrada nº 1188 de 03/08/2015 remetendo convite para participação nas 

sessões públicas de Apoio ao Financiamento da Atividade Turística.------------------------------- 

Deliberado por unanimidade:” Tomámos conhecimento. Por indisponibilidade de agenda, a 

Junta de Freguesia não se fará representar”.------------------------------------------------------------ 

 

TELGAL 

Presente e-mail com entrada nº 1201 de 05/08/2015 remetendo proposta para aquisição de 

computador Dell OptiPlex e office 2013 Home & Business.----------------------------------------- 

Deliberado por unanimidade: “ Tomámos conhecimento. Adquirir à empresa Telgal um 

computador Dell OptiPlex e Office 2013 Home &Business pelo valor de 916,35 € para o 

ATL”.--------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

VASCO DA GAMA ATLÉTICO CLUBE 

Presente convite com entrada nº 1200 de 05/08/2015 para a 1ª edição do Festival da Sardinha 

a realizar dia 08 de agosto.--------------------------------------------------------------------------------- 

Deliberado por unanimidade: “ Tomámos conhecimento. A Junta de Freguesia far-se-á 

representar pelo seu executivo”.-------------------------------------------------------------------------- 

 

ASSOCIAÇÃO CABIOVERDIANA DE SINES E SANTIAGO DO CACÉM 

Presente e-mail com entrada nº 1202 solicitando cadeiras e mesas para dia 15 de agosto.------- 

Deliberado por unanimidade: “ Tomámos conhecimento. Lamentavelmente não nos é 

possível atender à solicitação por o material já se encontrar cedido”.------------------------------- 

 

ENCERRAMENTO: 

E não havendo mais assuntos a tratar o Presidente, declarou encerrada a sessão eram 23,00 

horas e eu _________________________, Eva Sofia Nogueira Zambujo, Secretária da Junta 

de Freguesia que lavrou a presente ata, a subscrevo. -------------------------------------------------- 

 

O PRESIDENTE 

 

_________________________________ 

A SECRETÁRIA 

 

_________________________________ 

O TESOUREIRO 

 

____________________________________ 

1º VOGAL 

  

_____________________________________ 

2º VOGAL 

 

 

_____________________________________ 

 


